

Antonio Verdano neuer Vereinsmeister 2010

Altmeister Antonio Verdano erreichte bei der diesjährigen Vereinsmeisterschaft beim Bouleclub den ersten Platz. Souverän gewann er mit seinen zugelosten Mitspielern alle Runden und verwies dank seiner hohen Siege Reinhold Koch auf den zweiten Platz. Den dritten Platz sicherte sich Karl-Heinz Hinder.

Beim Bouleclub wird traditionell bei der Vereinsmeisterschaft ein Supermêlée gespielt. Für jede Runde werden die Doublettepartner neu zugelost. Kein Wunder also, dass die Bekanntgabe der Doublette mit Spannung erwartet wurde, denn nicht in jedem Fall treffen immer zwei Wunschpartner aufeinander.

Bei schönstem Boulewetter erlebten die Vereinsmitglieder einen tollen Wettbewerb, bei dem es eigentlich gar keine Verlierer gibt.

